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ATA DA 88ª (OCTOGÉSIMA OITAVA ) REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DE CAJAMAR. 
 
Aos 22 dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove (22/11/2019), na Sede do 
IPSSC – Instituto de Previdência Social dos Servidores de Cajamar, Estado de São Paulo, 
situado à Rua Vereador Mário Marcolongo, número 462, Jordanésia, Município de Cajamar, 
Estado de São Paulo, às 8:30 hs (oito horas e trinta min), realizou-se a 88ª (octogésima oitava) 
reunião do Conselho Fiscal. Estavam presentes os conselheiros: SILVIA ALMEIDA VILHENA 
VANUZA VALDEVINO DE OLIVEIRA SANTOS, FRANCISLETE RIBEIRO PEREIRA LIMA 
presentes também o diretor executivo Sr. DAVI DAVID, o contador Sr. JOSÉ BRAZ DE SOUZA 
JÚNIOR, diretor de departamento administrativo e financeiro Sr. MILTON MANOEL DOS 
SANTOS e o controlador Sr. PEDRO GOUVEIA MENDES. Registrou-se a ausência 
devidamente justificada dos conselheiros Srs. ANTONIO PADUA DA SILVA e JOÃO PINTO 
XAVIER. Tendo quorum para realização dos trabalhos sob a Presidência Interina da 
conselheira SILVIA ALMEIDA VILHENA, que designou como secretária interina a conselheira  

FRANCISLETE RIBEIRO PEREIRA LIMA, iniciou-se a reunião com apresentação do Diretor 
Executivo Dr. DAVI DAVID o qual foi nomeado para exercer as atribuições do cargo por 
meio da Portaria nº 2.504, de 14 de outubro de 2019, com início de gestão em 15/10/2019. 
Em seguida foram apresentados os balancetes das receitas e despesas dos meses de 
setembro e outubro. Foi apresentado o oficio nº 501/2019 referente a suplementação 
orçamentária. Foram expostos os relatórios de investimentos dos meses de setembro e 
outubro/2019. Com relação ao mês de setembro foi superada a meta atuarial, (IPCA + 6%) que 
foi de 0,45% cuja rentabilidade foi de 2,25%. Com relação ao mês de outubro também houve 
superávit em relação a meta atuarial que foi de 0,62% e alcançada uma rentabilidade de 
2.68%.  No acumulado do ano, a carteira alcançou a rentabilidade de 19,75%, e a meta foi de 
7,74%. Foram apresentadas as atas da 69ª e 70ª reuniões do comitê de investimentos e 
também a ata da 89º (octogésima nona) reunião do conselho administrativo. Foi apresentado 
ofício nº 574/19 referente a consolidação da dívida em 31/10/2019. Os documentos e relatórios 
apresentados foram aprovados sem ressalvas. Nada mais havendo a ser tratado, às 10:00 
(Dez horas) a Presidente Interina do Conselho declarou encerrada a reunião, de cujos 
trabalhos lavrou-se a presente ata, que é devidamente assinada pelos membros presentes, 
ficando a próxima reunião agendada para o dia 17/01/2020 às 08:30min. 
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